

Sachverhalt:

Die Ausbildung der Feuerwehrmitglieder erfolgt in Niedersachsen an der Niedersächsischen Landesakademie für Brand- und Katastrophenschutz. Die Akademie unterhält Standorte in Loy und Celle.

Es ist durch das Land Niedersachsen angedacht, den Schwerpunkt an der Akademie in Loy auf den Katastrophenschutz zu legen. Feuerwehrlehrgänge würden dann zentral in Celle stattfinden.

Zudem plant das Land eine Umstrukturierung bei der Ausbildung zum Truppführer. Diese soll zukünftig entfallen bzw. auf die Landkreise übertragen werden.

Die Gruppe CDU-Fraktion/ FDP hat hierzu einen Antrag gestellt. Dieser ist in der Anlage beigefügt.

In der Sitzung werden Erläuterungen seitens des Gemeindebrandmeisters und der Verwaltung gegeben.

Beteiligte Stellen:

gez. M. Wernke
Samtgemeindebürgermeister

gez. A. Schulte
Fachdienstleiter IV